

RILIS NASIONAL

Semarakkan HUT Paguyuban Ibu - Ibu Pemasyarakatan, Lapas Pasir Putih Ikuti Jalan Sehat PIPAS

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.RILISNASIONAL.COM

Feb 5, 2024 - 11:39



Semarakkan HUT Paguyuban Ibu - Ibu Pemasyarakatan, Lapas Pasir Putih Ikuti Jalan Sehat PIPAS

Cilacap-INFO_PAS. Kalapas Pasir Putih bersama PIPAS Lapas Pasir Putih ikut serta menghadiri kegiatan jalan sehat dalam rangka peringatan rangkaian HUT PIPAS ke-20 di Nusakambangan. Pagi hari ini tampak semangat ibu - ibu

Pemasyarakatan semarakkan agenda jalan sehat dalam rangka memeriahkan rangkaian acara HUT PIPAS ke-20 di Nusakambangan, Minggu(04/02).

Agenda tahunan ini dilaksanakan dengan penuh keceriaan dan kebahagiaan, diawali dengan sambutan Ketua PIPAS se Nusakambangan-Cilacap, Ibu Sri Mardi Santoso sekaligus bersama Korwil Nusakambangan-Cilacap membuka acara Jalan Santai dengan mengibarkan bendera di posisi Start. Kegiatan jalan santai dimulai dari Lapangan Tenis Wismasari Batu menuju tugu PIPAS di Nusakambangan, kegiatan berlanjut pada agenda Senam bersama dan dilanjutkan dengan acara ramah tamah serta pembagian dooprice kepada para peserta jalan santai.

Dengan mengusung tema "PIPAS Berdikari Berperan Aktif Meningkatkan Potensi Keluarga yang Tangguh, Kreatif, Produktif untuk Pemasyarakatan Maju".

Rangkaian acara HUT PIPAS pada tahun ini sangat padat dari pemasangan banner Dirgahayu PIPAS dari tanggal 24 Januari - 29 Februari yaitu puncak acara HUT PIPAS. Ziarah ke makam pahlawan yang telah dilaksanakan pada 1 Februari yang lalu dan agenda acara kunjungan Kasih Serentak kepada Warga Binaan, Lomba Tari Khas Daerah - yang diikuti oleh perwakilan setiap Pipas Daerah sejumlah 5-10 orang anggota , Penghargaan Bagi Anggota PIPAS Berprestasi Tahun 2024 "Mahira Iswara", Webinar Nasional Kewirausahaan dan terakhir adalah puncak peringatan pada tanggal 29 Februari 2024.

Kegiatan HUT PIPAS ke-20 ini juga dihadiri KA.Upt se Nusakambangan-Cilacap dan Ketua Dharma Wanita Persatuan pada masing - masing UPT serta diikuti ratusan Ibu-Ibu dari berbagai UPT se Nusakambangan-Cilacap. Termasuk Kalapas Pasir Putih Kemenkumham Jateng, Enjat Lukmanul Hakim juga turut serta menghadiri acara pada hari ini.

Untuk mencapai tujuan tersebut, diperlukan persiapan yang matang, salah satunya dengan berolah raga, maka dari itu diperlukan kegiatan jalan sehat ini sekaligus mempererat silaturahmi di antara anggota PIPAS. /aj